
令和６年度 第１回沖縄県がん診療連携協議会 医療部会議事要旨 
 

 ⽇ 時：令和６年６⽉１7 ⽇（⽉） 13：00〜14：30 
 場 所：Zoom を利⽤した Web 会議 
 参加者：９名 
  安次嶺宏哉(沖縄協同病院)、有賀拓郎(琉球⼤学病院) 、伊江将史(県⽴中部病院) 、 

新⾥雅⼈(県⽴宮古病院)、照屋淳(北部地区医師会病院) 、外間早紀⼦(沖縄県保健医療
介護部健康⻑寿課)、松村敏信(県⽴⼋重⼭病院)、宮⾥浩(那覇市⽴病院)、増⽥昌⼈(琉
⼤病院がんセンター) 

 ⽋席者：０名 
 陪 席：１名 
  ⻄佐和⼦(琉⼤病院がんセンター) 
 
【報告事項】 
１．令和５年度 第５回医療部会議事要旨について 
 増⽥委員より、資料１に基づき、第５回医療部会議事要旨について報告があった。 
 
２．その他 
 特になし。 
 
【協議事項】 
１． 部会⻑、副部会⻑、委員の選任について 

部会⻑に新たに有賀委員、副部会⻑は前年度に引き続き宮⾥委員と新たに伊江委員とい
うことで決定した。続いて、今年度より、県⽴宮古病院から新⾥雅⼈先⽣が委員に加⼊さ
れたことが報告された。 
 
２．本年度部会重点事項（専⾨医資格を持った医療者の養成とその適正配置をする⽅法論） 
について 
・全国値からみた沖縄県の専⾨医数の現状を広く知らしめることがとても重要である。 
・消化器外科医については外科の⼆階建ての専⾨医であり、外科専⾨医の段階から考える必

要がある。 
・資料 4 では、⼀階建てと⼆階建ての専⾨医のデータが混在しているため、区別が必要であ

る。次回、事務局で資料を改善する。 
・医療部会から「⼀部の専⾨医等が少ないことに関しての報告書」として協議会に要請する

こととなった。 
 



３．院内がん登録をしている 18 施設が DPC-QI に参加することについて 
・DPC-QI を実施していない 7 施設とカルテレビュー未実施の施設に参加を働きかけるこ

とになった。 
 
４．次回の開催⽇程について 
 次回は９⽉に開催の予定だが、８⽉に協議会で報告するため、再度協議が必要となる。そ
のため、７⽉か８⽉に開催する可能性もあるので了承いただきたい。 
 
５．その他 
 特になし。 


